

Virginia Villamediana

Afiliación institucional: Flacso- Ecuador. Estudiante del Doctorado en Ciencias Sociales con mención en Estudios Andinos.

vvillamediana@flacso.edu.ec

Título: Afectos y construcción de ciudadanías en la Revolución Ciudadana.

En esta ponencia examino, desde la teoría de los afectos, la construcción de ciudadanías y subjetividades específicas a través de los discursos estatales en el caso de la *Revolución Ciudadana* en Ecuador. Dos conceptos claves para el análisis son: la concepción de *ciudadanía* como existencia corpórea -definida en gran parte por el estado-, construida a través de los sentidos, las emociones y los afectos, todo lo cual ayuda a crear ciertas ilusiones de una "buena vida"; y la *biopolítica de los sentidos*, definida como el acto de darle valor social a características físicas perceptibles por los sentidos, para fines políticos, de exclusión o de ordenamiento social. En este marco me pregunto ¿cuáles son las ciudadanías y subjetividades particulares incluidas y excluidas en la Revolución Ciudadana y en su Buen Vivir?